



Fachbereich Philosophie

Fachbereichskolloquium

Sommersemester 2022

Donnerstags 18:15 bis 19:45 Uhr

Raum G 307

Im Rahmen des Philosophischen Kolloquiums findet am **Donnerstag, den 14. Juli 2022** folgender Vortrag statt:

Prof. Dr. Nadia Mazouz

ETH Zürich

Moralphilosophie und die Herausforderungen des radikalen Pluralismus

Das Thema des Vortrages sind die Bedingungen der Möglichkeit in pluralistischen Gesellschaften Ethik zu betreiben.

Ausgehend von einer Analyse der normativen Struktur des Pluralismus in heutigen Demokratien wird ein Begriff des radikalen Pluralismus entwickelt. Es werden systematisch Schwierigkeiten für verschiedene moralphilosophische Ansätze im Umgang mit radikalem Pluralismus herausgearbeitet. Anschließend wird ein Vorschlag für einen Theorieansatz diskutiert, der nicht nur pluralismusinklusiv sein sollte, sondern sogar den Anspruch erhebt mit radikalem Pluralismus sinnvoll umzugehen.

Alle Interessierten, insbesondere Studierende, sind herzlich eingeladen.

